

... QUI MALTRAITAIT SES POULETS.



ENFERMÉS À VIE

Manque de lumière, d'air pur, de perchoirs... certains ne survivent pas à ces conditions extrêmes.

ENTASSÉS PAR MILLIERS

... Jusqu'à 22 poulets par mètre carré, soit moins que l'espace d'une feuille A4 par oiseau.

CROISSANCE TROP RAPIDE

Les poulets ont été sélectionnés génétiquement pour grandir si vite qu'ils peinent à porter leur poids. Certains se déplacent difficilement et souffrent de graves infections aux pattes.

ACCROCHÉS VIVANTS

À l'abattoir, ils sont brutalement accrochés la tête en bas à la chaîne. Il est fréquent que leurs os se brisent lorsqu'ils sont accrochés puis électrocutés pour les rendre inconscients.

VICTIMES DE MALADIES

Troubles respiratoires, brûlures de la peau, boiteries, problèmes cardiaques... les souffrances sont multiples pour des animaux pourtant si jeunes.

LITIÈRE GORGÉE DE DÉJECTIONS

Ils vivent à même leurs propres excréments. Cette litière n'est changée qu'après leur départ à l'abattoir au bout de 35 jours en moyenne.



Pour que Burger King s'engage contre les pires pratiques d'élevage et d'abattage des poulets, signez la pétition :

burgerking.stopcruaute.com

